七尾市立七尾中学校



令和元年8月28日

## 緊急アピール

開校3年目を迎えた七尾中学校には、現在511名の生徒が在籍しています。各学年170名前後の生徒が一つ屋根の下の校舎で学習活動や部活動に励んでいます。これだけの多人数が、そしてそれぞれの価値観や考え方を持った個人が集団として生活しているのですから、様々なトラブルは起こって当然です。

しかし、みなさんには知っておいてほしい。これらのトラブルが仲間はずれや無視などに発展し、疎外感を感じたり嫌な思いをしたりする生徒がいることを。そして、今も学校に来たくても来れない状況が続いていることを。

みなさんには知っておいてほしい。直接何かを言われたりされたりしたわけではないけれど、「OOさんがあなたのことを△△と言っていたよ。」と聞かされて思い悩んでいる生徒がいることを。

みなさんには知っておいてほしい。殴る・蹴るなどの暴力を伴うことはも ちろんのこと、悪口・陰口などの誹謗中傷そして無視など、相手の心や身体 を傷つける行為は「いじめ」であるということを。

心に大きな傷を負い、悩み苦しみ、不安を感じている生徒のみなさん、そして正直者が馬鹿を見ると感じている生徒のみなさんに謝ります。みなさんの声には出せない心の叫びに早くに気づいてあげられなかったこと、みなさんの苦しみに寄り添って十分な対応をしてあげられなかったことが新たな不安や悩みをもたらす結果になってしまったことは大変申し訳なく思います。

今も不安な気持ちのまま悩み続けている生徒のみなさん、そして全校生徒 のみなさんに約束します。学校は、みなさんが安心して生活できるように全 力で守ると同時に、みなさんが社会の中でよりよく生きていけるように、 様々なトラブルを糧として自ら考え、判断、決定、行動できるよう誠心誠意 応援することを誓います。

校長 渡辺 芳昭